



REMARQUE: Le produit n'est pas une crème mais une pâte collante qui sèche sur la peau. Il convient de l'appliquer conjointement à l'aide d'un pansement (sparadrap ou compresse) pour empêcher que la pâte ne s'enlève de la zone à traiter.

Information importante avant utilisation: Assurez-vous d'avoir d'un pansement (sparadrap ou compresse) disponible avant le début de l'application. Un pansement* par application. Vérifiez que le pansement soit assez large pour recouvrir suffisamment la zone à traiter.



1 Avant l'application, lavez et séchez-vous les mains ainsi que la ou les zones à traiter sur votre pied.



2 Appliquez une quantité abondante de pâte avec votre doigt directement sur la zone à traiter.



3 Quand vous traitez les fissures sur le talon ou sur les pieds assurez-vous que la pâte recouvre complètement l'ensemble de la lésion. Il est important que la pâte remplisse entièrement la fissure.



4 Les propriétés adhésives de la pâte s'activent à l'humidité. Il est indispensable d'humidifier votre doigt et de le passer délicatement sur l'application afin de sceller la pâte sur votre peau.



5 Recouvrir la pâte avec un sparadrap ou une compresse afin d'éviter que la pâte ne se détache de la zone traitée. Ne pas enlever le sparadrap ou la compresse avant la prochaine application.



6 Avant une nouvelle application, bien enlever les restes de l'application antérieure à l'eau chaude.

Avertissement: Ne pas utiliser si vous êtes allergique à l'un des ingrédients. Arrêter l'utilisation si irritations ou rougeurs. Eviter le contact avec les yeux. Garder hors de portée des enfants. Conserver dans un lieu frais et sec. Jusqu'à deux applications par jour (matin et soir) sont suffisantes pour obtenir un résultat efficace. Vous pouvez augmenter ou diminuer les applications journalières en fonction de l'importance des lésions. Vous pouvez utiliser le produit jusqu'à ce que les gerçures et les fissures ne vous causent plus de gêne ou aient disparues.

Produit par:
bonyf AG
Heiligkreuz 16
FL-9490 VADUZ
Liechtenstein - EUROPE
www.bonyf.com

COMPOSANTS: Calcium/Sodium PVM/MA Copolymer, Olea Europaea (Olive Fruit) Oil, Xanthan Gum, Alcohol, Cellulose Gum, Trihydroxystearin, Silica Dimethyl Silylate, Silica, Lecithin, Zinc Oxide, Paraffinum Liquidum, Citric Acid, Menthol, Sodium Lauryl Sulfate, Lactose Monohydrate, Petrolatum, Sodium Bicarbonate, Sodium Chloride, Potassium Caraoate, Citrus Medica Limonum Oil, Sodium Carbonate, Mentha, Arvensis Powder, Menthyl Lactate, Citral, Limonene.

 Made in Switzerland



*Sparadrap/Comresse ne sont pas fournis avec le produit.



NOTE: the product is NOT a cream but a sticky paste that dries onto the skin. Therefore use in conjunction with a plaster or compress to prevent the paste from peeling off the affected area.

Important information before use: Make sure you have a plaster or compress available before beginning the application*. One plaster needed per application. Ensure that the plaster is large enough to cover the affected area.



Before application, wash and dry your hands and the affected area(s) on your foot.



Apply a generous amount of paste directly on to the affected area(s) using your fingers.



When treating cracks on heels or feet ensure that the paste covers both the cracks and their outer edges. It is important to ensure that the paste fills the crack fully.



The paste's adhesive properties are activated with moisture. Therefore, after application of the paste, it is essential to moisten your finger and use it to gently smooth over the paste to seal it on your skin.



Cover the paste with a plaster or compress to prevent it from peeling off the affected area. Do not remove the plaster/compress before the next application.



Before re-applying, make sure to remove all of the previous paste application with plenty of warm water.

Warning: Do not use if allergic to any of the ingredients. Discontinue use if irritation or rash develops. Avoid contact with eyes. Keep out of reach of children. Store cool and dry. Up to two applications a day (morning and evening) is sufficient to achieve desirable results. You may increase or decrease the number of daily applications depending on the severity of your condition. You may continue using this product until the cracks and fissures no longer cause you discomfort, or disappear.

Manufacturer:

bonyf AG
Heiligkreuz 16
FL-9490 VADUZ
Liechtenstein - EUROPE
www.bonyf.com

INGREDIENTS: Calcium/Sodium PVM/MA Copolymer, Olea Europaea (Olive Fruit) Oil, Xanthan Gum, Alcohol, Cellulose Gum, Trihydroxystearin, Silica Dimethyl Silylate, Silica, Lecithin, Zinc Oxide, Paraffinum Liquidum, Citric Acid, Menthol, Sodium Lauryl Sulfate, Lactose Monohydrate, Petrolatum, Sodium Bicarbonate, Sodium Chloride, Potassium Caroate, Citrus Medica Limonum Oil, Sodium Carbonate, Mentha, Arvensis Powder, Menthyl Lactate, Citral, Limonene.

 Made in Switzerland



*Plaster/Compress not supplied with the product.